

Kinoerfolg „Heldin“ startet auf Streaming-Portalen

Der Kinofilm „Heldin“ von Regisseurin und Autorin Petra Volpe erscheint am 17. Juli digital auf zahlreichen Streaming-Portalen sowie ab 25. Juli auf DVD und Blu-ray.

„Heldin“ begleitet Pflegefachfrau Floria bei einer Spätschicht in einem Schweizer Krankenhaus und zeigt eindrucksvoll, wie sie mit großem Engagement und viel Empathie versucht, ihrer Arbeit und allen Ansprüchen ihrer Patient:innen professionell gerecht zu werden. Der Personalmangel und der dringende Handlungsbedarf werden damit thematisiert.

Der Film ist zum Publikumshit geworden und begeisterte bisher fast 600.000 Kinobesucher:innen in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Im Februar hatte er mit Unterstützung des DBfK auf der Berlinale Premiere gefeiert.

Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenumbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.
